

WELCHE IDEE STECKT DAHINTER?

Gutes tun und gemeinsam gewinnen: Der Marktplatz ist ein bunter Ort des Zusammentreffens, Handelns und der Kommunikation. Akteure aus Wirtschaft, sozialen, kulturellen und anderen gemeinnützigen Institutionen treffen sich für gemeinsame „Gute Geschäfte“ auf Augenhöhe. Sie schließen Engagementvereinbarungen, bei denen jeder Partner etwas einbringt. In den letzten 10 Jahren sind so in der Region Stuttgart bereits eine Vielzahl gewinnbringender Kooperationen entstanden.



WIE PROFITIEREN UNTERNEHMEN?

Sie erhalten einen Überblick über die gemeinnützige, vielfältige und soziale Landschaft in Stuttgart, knüpfen erste Kontakte, stärken Ihr Netzwerk und positionieren sich als sozial engagiertes Unternehmen. Gleichzeitig fördern Projekte, bei denen Sie sich mit Ihren Mitarbeitern für die gute Sache engagieren, das Arbeitsklima und den Zusammenhalt in Ihrem Unternehmen. Profitieren Sie von den Vereinbarungen, die Ihnen nicht nur einen Mehrwert bieten, sondern viel Freude bereiten und dies mit einem geringen Zeit- und Kostenaufwand, den Sie selbst bestimmen.

10 JAHRE SOZIALER MARKTPLATZ

Ist es möglich, Freude zwischen unbekanntem Menschen zu verschenken? Ja! Zumindest ein Freudenmoment, wenn man inmitten der Hektik im Alltag, unerwartet mit einer Glücksbotschaft überrascht wird. Eine Begegnung von Mensch zu Mensch – ganz wie am sozialen Marktplatz.

Anlässlich des 10-jährigen Jubiläums veranstalten wir den „Stuttgart sagt Danke“-Tag und werden dies mit einer Aktion mit Ihnen feiern.

DER „STUTTGART SAGT DANKE“-TAG: SO FUNKTIONIERT'S

Die Akteure des Marktplatzes schreiben Glücksbotschaften, die am 17.07.18 von 9-13 Uhr am Stuttgarter Rathaus/Wochenmarkt an die Stuttgarter Bürger verteilt werden. Diese kleinen Botschaften (ein netter Wunsch, ein schönes Zitat) werden dem Leser seinen Tag einfach ein bisschen versüßen.

Ganz nach dem Motto „auf Augenhöhe“ schreiben die Stuttgarter Bürger im Gegenzug Botschaften, die am Sozialen Marktplatz an die Akteure verteilt werden. Das Ziel ist es, nicht nur Menschen in Stuttgart eine Freude zu schenken, sondern auch die Veranstaltung und das wertvolle Zusammenwirken zwischen sozialen Organisationen und Unternehmen in der Region, den Bürgern bekannt zu machen.

RUFEN SIE UNS AN!
Ihre Ansprechpartner bei Fragen rund um den Sozialen Marktplatz in Stuttgart

Stadt Stuttgart
Reinhold Halder
reinhold.halder@stuttgart.de
Telefon 0711 216-57891

mehrwert gGmbH
Kathrin Vogelbacher
vogelbacher@agentur-mehrwert.de
Telefon 0711 12375738



10. SOZIALER MARKTPLATZ IN STUTT GART

24.07.2018 | 16:30 UHR
RATHAUS STUTT GART



MEHR INFORMATIONEN:
www.agentur-mehrwert.de
www.stuttgart.de/sozialer-marktplatz
www.gute-geschaefte.org

DESIGN
www.orga-concept.de



KREATIVE UNTERSTÜTZUNG DURCH





„Bei jedem Sozialen Marktplatz zeigt sich aufs Neue: Das freiwillige Engagement einer aktiven Bürgerschaft und sozial verantwortlicher Unternehmen macht unsere Stadt menschenfreundlich und lebenswert. Dafür bin ich sehr dankbar.“

Bürgermeister Dr. Fabian Mayer,
Landeshauptstadt Stuttgart
Schirmherr des Sozialen Marktplatzes



„Seit vielen Jahren nehmen wir am Sozialen Marktplatz teil. Die Fülle an Erfahrungen und Begegnungen sowohl auf dem Sozialen Marktplatz als auch im Rahmen der getroffenen Vereinbarungen sind für uns eine wertvolle Bereicherung.“

Martin Förster,
M. d. Regionalleitung Corporate
Banking Germany – Württemberg,
Deutsche Bank AG



„In den letzten Jahren haben wir zahlreiche Vereinbarungen abschließen können, die uns wertvolle Perspektivwechsel ermöglicht haben. Zum Teil haben sich langfristige Kontakte ergeben. Wir sind auch dieses Jahr gerne wieder dabei.“

Marco Sander, Niederlassungsleiter
CURACON GmbH
Wirtschaftsprüfungsgesellschaft



„Beim Sozialen Marktplatz begegnen sich Profit und Nonprofit Organisationen als Partner auf Augenhöhe und vereinbaren gute Geschäfte. Beide bringen etwas ein. Beide nehmen etwas mit. So entstehen Kooperationen, von denen alle profitieren.“

Kathrin Vogelbacher,
Geschäftsführerin mehrwert gGmbH

EINLADUNG

WIRKEN SIE BEIM SOZIALEM MARKTPLATZ MIT

Erleben Sie Geschäfte auf Augenhöhe, finden Sie Partnerschaften, die über einen geschäftlichen Nutzen weit hinausgehen. Profitieren Sie mit Ihrem Team von den bereichernden Erfahrungen und neuen Einblicken.

DARUM GEHT ES

Im Rahmen des Marktplatzes lernen sich Vertreter von gemeinnützigen Organisationen und Unternehmen kennen. Sie stellen auf dem Marktplatz vor, was sie suchen und was sie bieten. Alles ist erlaubt, nur nicht über Geld zu verhandeln. Hier findet ein Tausch von Leistungen auf Augenhöhe statt, der nicht nur einen Mehrwert bietet, sondern viel Freude macht.

10-JÄHRIGES JUBILÄUM

In 2018 feiert der Soziale Marktplatz in Stuttgart sein 10-jähriges Bestehen und das macht uns sehr stolz. Es zeigt, dass soziales Engagement in Stuttgart wichtig und vielfältig ist. Anlässlich des Jubiläums werden Unternehmensbotschafter die Idee weiter tragen. Ein herzliches Dankeschön an alle Beteiligten der letzten Jahre! Ohne Sie wäre diese Veranstaltung nicht das, was sie ist – ein Ort der „Guten Geschäfte“.



ABLAUF

DES SOZIALEM MARKTPLATZES

- Eröffnung durch den Schirmherren
- Lebendige Begegnungen und Verhandeln
- „Makler“ vermitteln u. unterstützen bei Gesprächen
- Erfolgreiche Gespräche münden in Vereinbarungen
- „Notare“ bestätigen die Vereinbarungen
- Partner stoßen auf ihre Kooperationen an
- Netzwerken beim gemeinsamen Ausklang

Sie sind sich nicht sicher, ob ein solcher Marktplatz das Richtige für Sie ist? Besuchen Sie den Informationsworkshop am 10.07.18. Unsere Ansprechpartner (s. Rückseite) beantworten Ihre Fragen gern!

„GUTES TUN UND GEMEINSAM GEWINNEN“



„Der Soziale Marktplatz hat uns in vergangenen Jahren viele, tolle Kooperationen, langfristige Kontakte und wertvolle Erfahrungen beschert. Daher freuen wir uns umso mehr, auch dieses Jahr beim 10-jährigen Jubiläum wieder dabei zu sein.“

Katja Hofmann, Geschäftsführerin
KMU - kreative Marketingunterstützung

DIE UNTERNEHMENSBOTSCHAFTER 2018



Weingärtnergenossenschaft
Rohracker eG.



PSD Bank
RheinNeckarSaar eG



TÜRENMANN®

BEISPIELE

VOM MARKTPLATZ 2017

INTERKULTURELLER MITTAGSTISCH

Die Curacon GmbH hat der Joblinge AG Räumlichkeiten für einen Sprachkurs für junge Geflüchtete im Rahmen des Qualifizierungsprogramms Kompass zur Verfügung gestellt. Im Gegenzug hatten die Mitarbeitenden der Curacon Gelegenheit, die Lebenswelt der jungen Menschen aus unterschiedlichen Herkunftsländern bei einem Interkulturellen Mittagstisch kennenzulernen.



WEIHNACHTSBÄCKEREI

Die Deutsche Bank hat den Frauen helfen Frauen e.V. unterstützt und den Druck von Informationsflyern übernommen. Als Dank erhielten die Banker für ihre Weihnachtsfeier Kuchen und Plätzchen aus der Weihnachtsbäckerei des gemeinnützigen Vereins.

